

Bº44 viviendas

Centenario, Neuquén

Zoé Torres

En este reportaje fotográfico busco representar a mi barrio de la forma más honesta posible.

Es una pequeña parte de Centenario, pero representa a la mayoría de los barrios de la ciudad.



El proyecto de la nueva plaza del barrio se comenzó en el año 2019. Con el cambio de intendencia no se siguió con el mismo. Sólo se alcanzó a poner los juegos.



Es difícil mantener sanas las plazas en la zona, debido a los robos o gente que las destroza. Por el momento los juegos se encuentran en buen estado y los niños pueden disfrutar de ellos.



Las calles del barrio suelen estar inundadas aunque no llueva, ya que los problemas con las cañerías o los pozos ciegos son muy comunes.



Esta foto fue tomada en los límites entre el barrio y las chacras. La gente suele tirar su basura en ese lugar.



Es común ver perros en la calle, inclusive aquellos que tienen dueños.



El propósito del zanjón es evitar las inundaciones. Pero al no estar bien hecho no funciona de manera correcta y sólo se junta basura. Lleva más de 20 años en este estado y tiene un largo de 1100mts, ocupando buena parte de Centenario.



Cartel pintado por gente del barrio vecino en una plaza que se terminó hace unos 4-5 años aproximadamente.



A pesar de los pocos años que tiene la plaza, ya no tiene hamacas ni subibaja, y está destrozada. Tampoco se le realiza ningún tipo de mantenimiento a la misma.



Si bien la falta de cuidado en estos espacios tiene que ver con la comunidad, no se le puede quitar la responsabilidad a quienes están en la intendencia, ya que los barrios en Centenario se encuentran todos en este estado o peor.